



Les archéologues découvrent une trentaine de sarcophages bien préservés à Louxor

Les archéologues découvrent une trentaine de sarcophages bien préservés à Louxor Sur les rives du Nil en Egypte, les archéologues ont découvert un ensemble d'une trentaine de sarcophages en bois très bien préservés. Richement décorés, ils sont apparus intacts et pourraient encore contenir des restes humains ou des momies. C'est une nouvelle découverte majeure qui vient d'être réalisée en Egypte. Sur le site d'El-Assasif, sur la rive ouest du Nil à Louxor, des archéologues ont mis au jour une "immense cache" contenant des sarcophages en bois. Selon le ministère des Antiquités égyptien, la tombe en abritait une trentaine répartis sur deux niveaux. Mais c'est surtout leur état de conservation qui a réjoui les archéologues. Très bien préservés, les sarcophages sont apparus intacts et présentent encore des décorations riches et colorées. Mieux, ils sont tous scellés et semblent encore contenir des restes humains ou des momies. Après l'annonce de la découverte faite par le ministère, on ignorait tout de l'identité de leurs propriétaires, de même que la période à laquelle ils vivaient. Samedi, les autorités égyptiennes ont toutefois tenu une conférence de presse afin d'apporter davantage d'informations sur les sépultures mises au jour. Ils ont expliqué qu'elles semblaient appartenir à 23 hommes adultes, cinq femmes adultes et deux enfants. Sur le même site, les archéologues ont identifié d'autres sépultures appartenant à des prêtres, suggérant que les individus pourraient être leurs proches. Très bien préservés, les sarcophages arborent encore de riches décorations. - Egyptian



Ministry of Antiquities Le site d'El-Assasif abrite une nécropole qui compte de nombreuses tombes appartenant à des nobles et des hauts fonctionnaires. Des sépultures qui remontent à différentes périodes, du Moyen Empire (d'environ 2000 à 1600 ans avant notre ère) à la Basse époque (de - 600 à - 300). Les sarcophages découverts eux, seraient âgés d'environ 3.000 ans et dateraient de la 22e dynastie, soit autour du Xe siècle avant notre ère. S'il reste encore à décrypter les symboles et hiéroglyphes présents sur les structures afin d'en savoir plus, le ministère des Antiquités égyptien a décrit la découverte comme "l'une des plus grandes et des plus importantes révélées au cours des dernières années". Une nouvelle preuve que le sol égyptien est loin d'avoir révélé tous ses trésors. Début octobre, des archéologues ont annoncé avoir découvert par hasard un temple vieux de 2.200 ans dans la région de la ville de Tama sur l'une des rives du Nil. Plus récemment, le ministère des Antiquités a indiqué une autre découverte majeure dans la région de Louxor : une "zone industrielle" comptant 30 ateliers qui produisaient autrefois des objets décoratifs et de la poterie pour les tombes royales. Le 21 octobre 2019 Source web Par geo